
 

 

 

 「桜の道だ‼」桜吹雪がおさまった後の歩道を見

て、思わず叫んだ子供がいました。無数の花びら

に覆われ、ピンク色になった歩道を美しいと感じ

たのでしょう。豊かな感受性に感心しました。学

校の周りは、ピンク色から新緑の色に移り変わっ

てきました。５月のスタートです。 

 

 

 

 

「校長先生、

ハチがいま

す‼」急いで

ハチ撃退ス

プレーを片

手に、校庭の

石垣に向かいました。そこには、まだ作りかけの

小さな小さな巣がありました（スズメバチの巣で

はありません）。刺された子供もおらず、スプレー

をかけ一安心していたところ、隣では、弱ったハ

チを観察している子供たちがいました。「かわい

そうだから逃がしてあげなよ。」とある子供が提

案しました。子供たちは、そっとその場から離れ

ました。私は、子供たちに、これ（ハチ撃退スプ

レー）は使ってはいけないのかな？」と聞いてみ

ました。子供たちは「もし教室に入ってきたら、

窓を開けて逃がせばいいんだよ。」「危ない時は使

っても仕方ないよ。」「う～ん。」と、さまざまな反

応を見せました。いずれも、自分たちやハチの命

を大切に考えた意見です。大切なのは、自分と違

う考えに触れ、自分の考えを振り返ってみたり、

「そういう考えもあるのか。」と感じたりするこ

とです。ハチのおかげで「生命の尊重」を考える

ちょっとした機会ができました。 

 本校では、今年度今まで以上に道徳教育に力を

入れ、子供たちの道徳性を養っていきます。 

 

 

 

 

 ４月３０日（火）に、ＰＴＡ常任委員会が開催

されました。委員の皆様方には、ご多用の中お集

まりいただきありがとうございました。 

会では、各委員長さんから奉仕作業や専門委員

会、学年委員会、地区委員会の今年度の計画等に

ついて報告をしていただき、全体で共有しました。 

 最後に、今後のＰＴＡの在り方について話し合

いがなされました。「ＰＴＡは親が交流する場に

もなる。」「活動のスリム化を図った方がよい。」

「役員の選出方法を変えた方がよい。」「児童数が

少なくなってきているので、学校全体で行うとい

うことも考えられるのではないか。」等の意見が

出されました。 

 ＰＴＡの今後の在り方については、広く保護者

の方からのご意

見を伺うため

に、７月の学年

懇談会でも話題

にするというこ

とになりまし

た。 
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新緑の５月 

生命尊重 

５月の予定 
2 日（木）ふくしま学力調査（4～6 年）

3 年校外学習 
8 日（水）読み聞かせボランティア 

全校集会 
10 日（金）PTA 奉仕作業 
18 日（土）スポーツフェスティバル 
20 日（月）繰替休業日 
21 日（火）郡 PTA 連合会理事会 
22 日（水）読み聞かせボランティア 
30 日（木）6 学年修学旅行① 
31 日（金）6 学年修学旅行② 

1～4 年遠足 

ＰＴＡ常任委員会 


